

Agregar a favoritos

Buscar

Edición del Miércoles, 22-Sep-10

Usuario

Hemeroteca

Fuente

INICIO

CEUTA

MELILLA

MARRUECOS

FORO FARO

BLOGS

SERVICIOS

Editorial

Política

Cultura

Sociedad

Economía

Educación

Sanidad

Tribunales

Medio Ambiente

Sucesos

Deportes

ESTAS EN: MELILLA ► SOCIEDAD ► LA MUESTRA 'ARTE CONTEMPORÁNEO DE LA UGR' CIERRA SUS PUERTAS

La muestra 'Arte Contemporáneo de la UGR' cierra sus puertas

Martes, 21 de Septiembre de 2010, **Andrés Moraga**

Me gusta



Archivo.

Los melillenses disfrutaron durante dos semanas de la exposición de 30 obras, entre fotografías y pinturas, en el Real Club Marítimo de la ciudad.

La muestra titulada 'Arte Contemporáneo de la Universidad de Granada', expuesta en el Real Club Marítimo de la ciudad cerró en la jornada de ayer sus puertas después de dos semanas de presencia en Melilla.

La exposición contó con un total de 30 obras, entre cuadros y fotografías que son sólo una pequeña

recopilación de la colección de arte contemporáneo que ostenta en la actualidad la Universidad de Granada, tal y como confirmó el vicerrector de Extensión Universitaria y Cooperación de la Universidad de Granada, Miguel Gómez Oliver durante el acto de inauguración del pasado día 7.

Tanto la consejera de Cultura de la Ciudad Autónoma, Simi Chocrón como Gómez Oliver, durante la presentación del evento, agradecieron la colaboración del Real Club Marítimo en esta iniciativa, ya que sin este apoyo, "esta actividad no hubiera sido posible".

El vicerrector de la Universidad afirmó que "era la primera vez que parte de las más de 2.500 obras que son propiedad de la Universidad de Granada, visitan la Ciudad Autónoma de Melilla", siendo este evento fruto de la apuesta del "actual equipo de Gobierno de la Universidad de Granada por el Campus universitario de Melilla y el de Ceuta, cumpliendo una de nuestras pretensiones, más presencia de estos dos campus entre los ciudadanos", explicó Gómez Oliver que también manifestó que la mayoría de las obras han sido donadas a la entidad.

El vicerrector destacó la ubicación de la Sala de Exposiciones, que, al ser un lugar de fácil acceso, bastante transitado y muy céntrico, ayudaría a que la muestra tuviese el éxito deseado.

Sigue EL FARO en...



ENCUESTA MELILLA

MELILLA - ¿Están preparados los centros educativos para el inicio del curso?

 Sí

 No

[Ver detalles](#)

Caballas "sospecha" que la españolidad de Ceuta está ligada al futuro de Gibraltar

ULTIMOS COMENTARIOS **LO MAS LEIDO**

GALERIAS

Fernán - Si el futuro de Ceuta está ligado a Gibraltar, podemos estar tranquilos.

18-S, lo que no se ha contado
Fjimenez - Las asociaciones de guardias civiles, dando las gracias a sindicatos e izquierda unida... a ...

Una joven denuncia que ha parido sola en el baño del Hospital MAYTE - EL SEÑOR VIVAS ESTA DEMOSTRANDO QUE A CEUTA SE LE ESTA VINIENDO GRANDE TODO. SERVICIOS SANIT...

Caballas "sospecha" que la españolidad de Ceuta está ligada al futuro de Gibraltar
franger - continuando lo anterior: ... sí, decir que aunque ésta es la ciudad de los enchufes, sigue h...

Agua y aceite

Alex000 - Sé bien lo que es un bloqueo, no te pedía que me explicaras lo que es un bloqueo, ni que me ...

Una joven denuncia que ha parido sola en el baño del Hospital caballa - Bueno si segun el hospital la paciente estaba bien atendida.....entonces como ke parió en el...

COMPARTIR ►



Me gusta



Usuario registrado

nombre

contraseña

ENTRAR

Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate](#).

Añadir Comentario:

nombre

email

IMPORTANTE:

Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las

(máximo 1000 caracteres)